

# 1500 Spende für die Armenküche



Johannes Kamm, Michael Kregel, Pater Wolfgang und Peter Meiwes (von links).

Foto: KH

**Düsseldorf** – Strahlende Gesichter in der Altstadt-Armenküche: Mit einem symbolischen Scheck über 1500 Euro überraschte jetzt die Gebäudereiniger-Innung Düsseldorf Pater Wolfgang Sieffert. Die Spende stammt aus dem Reinerlös einer Tombola, die die Gebäudedienstleister als Highlight ihres Innungsfestes veranstaltet hatten.

Innungsobermeister Michael Kregel dankte im Beisein seines Stellvertreters Peter Meiwes und des neuen Hauptgeschäftsführers der Kreishandwerkerschaft, Johannes Kamm, für die zahlreichen Spenden und betonte, dass der Vorstand den Erlös aus dem Losverkauf spontan auf 1500 Euro aufgerundet habe. Pater Wolfgang dankte im Namen des Teams aus 60 ehrenamtlichen und drei hauptamtlichen Helfern der Gebäudereiniger Innung für die Unterstützung und erinnerte daran, dass die Armenküche seit mehr als 30 Jahren täglich bis zu 200 bedürftigen Menschen eine warme Mahlzeit bereite.